



Arthur Escriva

Premier prix 2013 du Concours de trompette de
l'Isle sur la Sorgue

David Busawon

TROMPETTES

PROGRAMME MUSICAL

▶ Vivaldi	Concerto en mi b maj	A. ESCRIVA
▶ Telemann	Concerto en re maj	D. BUSAWON
▶ Hone	Fantaisie slave	A. ESCRIVA
▶ Goedicke	Etude de concert	A. ESCRIVA
▶ Artunian	Concerto	D. BUSAWON
▶ Charlier	Etude de style	A. ESCRIVA
▶ Vivaldi	Concerto pour 2 trompettes	ESCRIVA – BUSAWON

Arthur Escriva

Né en 1997 et issu d'une famille de musiciens, Arthur Escriva commence la trompette à l'âge de 5 ans au sein du Conservatoire à Rayonnement Départemental du Tarn dans la classe de Xavier Durand, avant d'intégrer en 2009 la classe de Laurent Beltran, avec qui il étudie aussi la trompette baroque, et un an plus tard celle de René Gilles Rousellot au CRR de Toulouse. En 2011, il remporte le « Premier prix à l'unanimité avec les félicitations du jury » au concours de trompette du Parnasse dans sa catégorie (fin de second cycle). En 2012, le Premier prix au Concours Maurice André à Alès (Catégorie 13-17 ans), il est aussi finaliste au 7ème Concours Européens de Jeunes Trompettistes à Alençon la même année.

En 2013, à l'âge de 15 ans, il obtient son Prix de trompette au CRD du Tarn mention « Très bien », et est aussi choisi pour faire partie de l'Orchestre Français des Jeunes, ce qui fait de lui un des plus jeunes musiciens à intégrer cette institution. En 2013 il remporte le Premier prix au 8ème Concours de trompette de l'Isle sur la Sorgue dans la catégorie « Supérieur ». Il bénéficie d'une bourse d'étude de l'Académie du Cap Ferret pour y suivre les cours de Pierre Dutot. Il participe aussi à des académies ou à des classes de maîtres avec : Anthony Plog, Eric Aubier, Manu Mellaerts, Christian Léger, Jean Francois Dion, Thierry Caens, David Guerrier, Guy Messler... Arthur a récemment été admis mention « Très bien à l'unanimité » en cycle Spécialisé au CNR de Toulouse.

David Busawon

né à La Teste il fait ses premières armes avec Messieurs DUPIN, GI-RAUDEAU ET DAVID RAYMOND; il rentre alors au CRR DE BORDEAUX dans la classe de JF DION.

Brillant stagiaire à l'académie du FERRET en juillet 2012 il passe avec succès le difficile concours d'entrée au CNSM de PARIS. Aucun doute qu'il est promis à effectuer une brillante carrière.